Neue Halle des Reit- und Fahrvereins eingeweiht

Die ganze Bandbreite präsentiert

OCHTRUP. Am vergangenen Wochenende fand die langersehnte Einweihung der neuen Reithalle des Reit- und Fahrvereins Ochtrup statt. Durch den unermüdlichen Einsatz des 1. Vorsitzenden Thomas Verhufen und die vielen tatkräftigen Hände der Mitglieder konnte diese in den vergangenen Wochen fertiggestellt werden.

Der Abend wurde feierlich durch Bürgermeisterin Christa Lenderich und Thomas Verhufen eingeläutet. Danach folgte ein buntes Programm. Den Anfang machten die jüngsten Mit- Springglieder des Reit- und Fahrver- quadrille können. Die Springabteilung, mung auf. vertreten durch sechs Reiter. Nach einer kurzen Pause hatten eine schön gestaltete und Umbauphase ging es

eins. Die Voltis zeigten auf mitgebracht. Mit Flügelchen, ihrem Pony White Face, was bunten Farben und lauter sie bereits in jungen Jahren Musik kam bei beste Stim-

geritten von Marlene rikanische Breulmann und Thomas Verhufen, zeigte, wie schön Dressurreiten ist. Der Nachbarverein Epe zeigte eine wunderschöne Dressurquadrille.

Zu guter Letzt durfte die Jugendabteilung nicht fehlen. Reitverein abschließend.

weiter mit den Mit über 40 Kindern und Jugendlichen tanzten sie zu Ein Pas de Deux einem selber umgedichteten der besonderen Art, Lied. Zudem wurde eine ame-Versteigerung durchgeführt. Der Erlös kommt der Jugend zu gute. "Ein riesengroßer Dank geht an die Garde vom Niederesch. die in den Pausen die Stimmung weiter anheizte", so der

Fotos: privat

Tolle Darbietungen wurden den Zuschauern in der neu-

en Reithalle geboten.

Dressurreitern.

M1,03:05.23